

## Antisipasi adanya Tawuran para remaja Personil Polsek Cibinong Patroli KRYD

Liza afdelin - [CIBINONG.PUBLIKJABAR.COM](http://CIBINONG.PUBLIKJABAR.COM)

Mar 19, 2024 - 18:11



BOGOR - untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cibinong, Berbagai cara yang di lakukan oleh anggota Polri untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat, salah satunya dengan cara yang dilakukan oleh Personil Polsek Cibinong Polres Bogor di bawah pimpinan Kapolsek Cibinong Kopol Waluyo, SH. MH melaksanakan Kegiatan Patroli KRYD di wilayah Hukum Polsek Cibinong seperti, jalan lingkor Gor Pakansari, Anggana, jalan raya Jakarta-Bogor, Fly Over Cibinong, jalan alfalah Cikaret, jalan raya Karadenan untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif, Salah satunya adalah dengan melakukan patroli di seputaran wilayah Hukum Polsek Cibinong antisipasi adanya tawuran para remaja, perang sarung, dan tindak kejahatan lainnya, Senin (18/03/2024).

Sesuai arahan Kapolres Bogor AKBP Rio Wahyu Anggoro, S.H.,S.I.K. melalui Kapolsek Cibinong Kopol Waluyo, SH. MH mengatakan, kegiatan patroli ini

dilakukan dalam rangka menjaga Kamtibmas yang aman, terlebih pada saat hari Ramadhan yang mana banyaknya para remaja melaksanakan giat membangunkan warga sahur.

Giat Patroli KRYD ini juga bertujuan untuk antisipasi agar tidak terjadinya perang sarung balapan liar serta tawuran para remaja guna menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menekankan sekaligus monitoring segala aktivitas masyarakat, apabila diketahui adanya gangguan masyarakat harus cepat ditangani dan berkoordinasi dengan Pimpinan dalam kesempatan pertama.

Kegiatan Patroli juga di laksanakan diantaranya di pasar, pertokoan dan beberapa objek vital lainnya, dan tempat tinggal Penduduk, dalam melakukan patroli personel juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar masyarakat selalu menjaga keamanan keselamatan dan ketertiban masyarakat, agar tercipta kamtibmas yang aman di tengah-tengah masyarakat.